

La cité sportive de La Havane s'apprête pour accueillir la Coupe du monde de Fleuret junior



La Havane, 11 déc. (RHC).- Le Colisée de la cité sportive de La Havane s'apprête à accueillir la Coupe du monde de Fleuret junior.

74 fleurettistes d'une vingtaine de pays se sont inscrits à ce tournoi qui se disputera les 15 et 16 décembre prochain.

Alhadis Banderas, président de la Fédération cubaine d'Éscrime a qualifié cette Coupe de tournoi fort où les jeunes fleurettistes cubains auront l'occasion de s'entraîner et de se mesurer à des escrimeurs étrangers.

Cuba y présentera trois fleurettistes dont deux appartiennent à la sélection nationale. Il s'agit d'Anaïs Cordero et de Nelson Suárez. Le président de la Fédération nationale d'Éscrime a signalé qu'ils ont des chances d'obtenir de très bons résultats. Le tournoi ne comprend pas de compétitions par équipes.

Après la Coupe de la Havane, les escrimeurs cubains ont rendez-vous à la prochaine Coupe du Monde senior. Et l'année prochaine, leur défi principal seront les Jeux Panaméricains de Lima.

Pour cette occasion, les Cubains espèrent améliorer les résultats obtenus à l'édition précédente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/178708-la-cite-sportive-de-la-havane-saprete-pour-accueillir-la-coupe-du-monde-de-fleuret-junior>



Radio Habana Cuba